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Top 9.1 Zustand der Bürgersteige im Gemeindebezirk

Der Vorsitzende berichtet, dass die Bürgersteige teilweise in einem sehr desolaten 
Zustand seien. Am einfachsten sei es, mit einem Mitarbeiter der Tiefbauabteilung 
durch den Gemeindebezirk zu fahren und die Defekte darzulegen. In einer 
Ortsbegehung könne vieles in einem erledigt werden,
ORM Fremgen teilt mit, dass früher viele Gespräche mit der Verwaltung 
stattgefunden hätten, dass dabei die Straßen, Wege und Beschilderungen 
besprochen und auch begutachtet worden seien und danach viele Dinge 
ausgebessert oder verändert werden konnten. Diese Gespräche fänden heutzutage 
nicht mehr statt, stellt er mit Bedauern fest. 


